

**LOCAL | Política**

**El PSOE pide la dimisión de Moreno Bonilla y Rocío Hernández por el error en la comunicación a 2000 usuarias de los resultados del cribado de cáncer de mama**

**Anuncian la solicitud plan urgente de choque que permita la realización de nuevas pruebas a las afectadas.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 6 de octubre de 2025 - 18:28



El diputado provincial del PSOE, Esteban Morales, ha solicitado en Priego la dimisión de Moreno Bonilla y de la consejera de Salud tras la crisis generada por el error en la comunicación de los cribados del cáncer de mama a más de 2000 usuarios del sistema sanitario público andaluz.

En una comparecencia ante los medios junto a representantes de la ejecutiva local socialista, Morales ha indicado que Moreno Bonilla, “se ha cargado la

confianza que tenemos todos los andaluces en el sistema público sanitario, cuando ha permitido que el cribado de cáncer de mama haya dejado fuera de esa seguridad a más de 2000 mujeres en toda Andalucía, a las que se ha dejado en la angustia permanente”.

Como apuntaba el diputado provincial socialista, “en la política tenemos que ser tremendamente serios y rigurosos con un tema de estas características y no podemos tolerar que el señor Moreno Bonilla justifique esta inacción, este fallo sistémico de la sanidad andaluza argumentando que no querían provocar mayor ansiedad a estas mujeres”.

De ahí que como anunciaba Morales, “desde el PSOE pedimos la dimisión de Moreno Bonilla y la consejera”, ya que como apuntaba, “una responsable pública que ante un problema de estas características, se niegue a asumir responsabilidades, maltrate a las perjudicadas, le falte al respeto a los representantes de las asociaciones que se han dirigido a ella y traslade la responsabilidad a los médicos, a los profesionales, es que se tiene que ir”.

Además, Morales adelantaba que el PSOE llevará a todos los plenos de ayuntamientos y Diputaciones la solicitud urgente, “de un plan de choque que permita tener, lo más pronto posible esas nuevas pruebas para que estas mujeres tengan la seguridad de que, lo que tienen, afortunadamente no sea nada”.

Medidas que como concluía Morales, “que pongan al sistema sanitario andaluz, que fue antes una joya de la

Junta de Andalucía en el lugar que le corresponde”, añadiendo que todos somos conscientes de que, “Moreno Bonilla, que ha provocado este problema en la sanidad pública de Andalucía, no va a ser parte de la solución porque él es el que ha creado este problema”.

Por otra parte, Esteban Morales hacía referencia al documento del Servicio de Intervención de la Diputación de Córdoba, en el que se refleja que las inversiones que se realizaron en Priego en el año 2023, cuando el PSOE se encontraba al frente de la institución municipal, se elevaron a 1.552.420,5 euros, frente a los 920.773,03 euros de 2024, en este caso bajo el gobierno del PP. Más de 630.000 euros de diferencia, “pese a que el gobierno del PP tiene el mayor presupuesto de su historia, por lo que suben los ingresos pero bajan las aportaciones a los ayuntamientos, pese a que una concejala del ayuntamiento de Priego es una de las vicepresidentas de la Diputación, por lo que algo tendrán que decir”.

Similar comportamiento, según Morales, se está produciendo en la Junta, “donde, con los presupuestos más altos de la historia, cualquier vecino puede comprobar que cuando hay más dinero, baja la calidad de los servicios públicos”.